

## Annonce d'une mauvaise nouvelle

Dernière mise à jour : 09-10-2009

L'annonce d'une mauvaise nouvelle

« L'annonce d'une mauvaise nouvelle (d'une maladie ou d'une rechute) constitue une étape majeure de la relation avec le patient.

Elle concerne les médecins mais également tous les professionnels qui assurent la prise en charge du malade.

Dans ces documents, le sujet est abordé essentiellement en termes de comportement et de savoir-être. Son but est d'apporter, à travers une série de questions source de réflexion, une aide aux professionnels qui souhaitent améliorer leurs pratiques sur ce thème »

Voir l'espace thématique  
(2008)